



Feria Vocacional 2024 recibirá a más de 19 000 estudiantes

Por primera vez en 30 años, la feria Vocacional de la Universidad de Costa Rica tiene inscritos a 19 057 estudiantes provenientes de más de 300 centros educativos de todo el país

6 AGO 2024

Vida UCR

La Feria Vocacional de la Universidad de Costa Rica registra la mayor cantidad de inscripciones de estudiantes, en sus 30 años de historia. La institución de educación superior espera que más de 19 000 colegiales asistan a la principal feria vocacional universitaria de Costa Rica.

Por lo que, **del 6 al 8 de agosto**, los estudiantes podrán recorrer el campus Rodrigo Facio Brenes para recibir información sobre todas las carreras que ofrece la Universidad de Costa Rica en su sede principal. Además, la Feria Vocacional contará con la participación de tres sedes universitarias que ofrecerán información sobre carreras que la UCR solo imparte en sus sedes regionales.

Para la jefa de la Oficina de Orientación, Patricia Fernández Esquivel, la Feria Vocacional de la Universidad de Costa Rica es un espacio para que los y las estudiantes de último año de colegio conozcan la oferta académica y la vida estudiantil de la UCR.

“Nuestra intención con la feria es que las personas que están por salir del colegio se entusiasmen y decidan estudiar una carrera universitaria, sobre todo porque entendemos

que estudiar en la universidad les permitirá acceder a mejores condiciones de vida. Por eso les invito a preguntar sobre las becas y otros apoyos económicos que damos para que puedan estudiar una carrera en la UCR”, explicó la jefa de la Oficina de Orientación de la UCR, Patricia Fernández Esquivel.

Más de 100 carreras UCR en la Feria Vocacional

La Universidad de Costa Rica cuenta con más de 100 carreras que estarán presentes a lo largo del recorrido de la Feria Vocacional de la UCR. El área de Educación es la que tiene mayor oferta de carreras con 19 opciones; le siguen Ciencias Sociales e Ingeniería, que cada una ofrece 15 carreras.

Los estudiantes visitantes pueden ingresar al sitio web de la [Feria Vocacional de la Universidad de Costa Rica](#) y conocer toda la información de cada una de las 103, planes de estudio correspondientes, cortes de años anteriores y posibles salidas profesionales.

Además, la orientadora del Centro de Orientación Vocacional de la UCR, Floribeth Amador, enlista una serie de recomendaciones para las personas que están por escoger una carrera universitaria.

Asimismo, es importante que las personas visitantes pregunten si la carrera tiene algunos requisitos especiales para poder ingresar, pues 7 carreras requieren una [Prueba de Habilidades Cuantitativas](#).

A pie por la “U”

El recorrido de la Feria Vocacional de este 2024 le permitirá a las personas estudiantes conocer la “Milla Universitaria” mientras vistan los ocho edificios que albergarán los puestos informativos de las “Carreras UCR”.



La intención de los organizadores de la actividad es que las personas estudiantes lleguen a la Feria Vocacional y conozcan lugares importantes para su vida estudiantil, por eso el recorrido inicia en “El Pretil”, que es el sitio más activo del campus Rodrigo Facio.

Luego podrán visitar el Edificio de Estudios Generales que recibe a las personas estudiantes de primer ingreso en sus primeras clases de humanidades, que distingue a la vida universitaria de la UCR. Luego irán al edificio de Aulas y al de Ciencias Económicas. Posteriormente, las personas podrán visitar los edificios del sector norte del campus: Medicina, Farmacia, Microbiología y Química.

Tras superar este trayecto, el edificio de Artes recibirá a las personas visitantes antes de cerrar el circuito universitario en El Pretil.

Como el recorrido puede extenderse por un par de horas, la Comisión Organizadora de la Feria Vocacional de la UCR le recomienda a las personas visitantes traer:

- Una botella de agua.
- Una merienda fría.
- El celular cargado.
- Sombrilla y bloqueador solar.
- Descargar los mapas de ubicación del Recorrido 2024.

Fabricio Otárola Carvajal
Comunicador, ViVE.
fabricio.otarola@ucr.ac.cr

Etiquetas: feria vocacional, ucr, 2025.